

**DIENSTAG**  
DER 28.06.2022

Nach der Busfahrt haben wir erst mal was zu Mittag gegessen. Bevor wir die RALLYE gemacht haben, sind wir unsere Zimmer anschauen gegangen. Danach sind wir in den Kurpark gelaufen, um mit der RALLYE anzufangen.



Nach dem wir uns alle im Park gesammelt hatten, ging es schon los mit der RALLYE. Als alle fertig waren, fiel eine Kappe in den See. Es ging wieder zurück in die Jugendherberge nach diesem Unfall C. Nur noch Abendessen und dann geht es schon zur Niederburg.

Die Nachtwanderung hat begonnen und es ging los zur Niederburg. Als wir angekommen sind, wurden wir erst einmal nett von zwei Männern begrüßt. Nach dem man uns alles gezeigt hatte, durfte man noch hoch auf den Turm. Von oben hatte man eine wundervolle Aussicht.

Gemacht von: Madeleine und Sarah



# MITTWOCH

Der 29.06.2022

Es gab um 8:00 Uhr Frühstück.  
Um 10:00 Uhr gab es dann  
ein paar Sportspiele. Wir  
hatten bis zum Mittagessen  
Freizeit.



Nach dem Mittagessen  
haben wir mit Frau Jenny  
ein paar Spiele gespielt.  
Später hatten wir Freizeit  
bis zum Abendessen.

Kurz danach haben wir  
ein Lagerfeuer mit Stockbrot  
und Marshmallows gemacht.  
Anschließend sind alle ins  
Bett gegangen.



DONNERSTAG  
DER 30.06.2022



Nach dem alle Kinder wach waren,  
ging es zum leckeren Frühstück.  
Danach liefen wir zum Bus, um  
dann nach Hause zu fahren. Nach ca  
2h Fahrt kamen wir endlich an  
der IGS-Rechtsheim an.